



事務室に座ってパソコンとにらめっこをしていると、園内のいろいろな声や音が聞こえてきます。ドアが開く音がして先生たちの声がしてそのあとすぐに子どもたちの楽しそうな声が聞こえます。近頃は運動会を控えた2,3,4,5歳児さんが、ローカでかけっこの練習をしたりランチルームで音楽を流して踊っている音だったり笛の音だったり、とても活気にあふれています。時々「ぼっぼっぼー」と連続して何やら楽しい音が・ひよこ組のお友だちが音の出る手押し車を押ししたり、またがって乗ってみたりと、広いローカを使って存分に身体を動かしています。1歳児さんは、毎日のように絵本ルームの階段を登ったり下ったりを繰り返して全身を使い、楽しみながら自然と体づくりが出来ているようです。暑くて長い夏もようやく終わりに近づき、やっと運動も存分に出来るようになってきて、温度調節のできる室内だけでなく、戸外でもたくさん遊べるようになりそうです。3,4,5歳児さんが、玄関に靴を取りに来る時に聞こえる様々な会話が、今からとても楽しみです。

### 今月の行事予定表

月	火	水	木	金	土	日
	1	2 運動会 予行練習①	3	4	5	6
7 万顔旗 提出〆切日	8	9 4歳児巡回	10 保護者役員会	11	12 お弁当日	13
14 スポーツの日	15 お花の教室 (5歳児)	16 運動会 予行練習②	17 避難訓練	18	19	20
21	22	23 食育指導 (3,4,5歳児)	24 運動会 プログラム配布予定	25	26 運動会	27
28	29	30	31 誕生日会	※来月の行事 ・バス遠足(予定)・・・きりん組11/1(金) ・くま組11/6(水) ぱんだ組11/8(金) ・角笛シルエト観劇 4,5歳児・・・11/27(水)		



### 一人ひとりの子どもとの愛着を大切にしたい『応答的保育』

～わさだりすの森保育園の保育方法の一つです～

保育園では、子どもたちの発達や成長を見守るだけでなく、子どもの言葉や心の声に丁寧に耳を傾けきちんと応えることを大切にしています。先日、給食を食べているうさぎ組さんのお部屋にお邪魔しました。食事中ではありますが、子どもたちは道路を走るトラックの音にも敏感です。「ぶっぶ！」とお友だちが発すると先生も「ぶっぶ 来たねー」と応答します。すると他のお友だちも「ぶっぶ来たねー」と言葉を発します。自分の発した言葉に共感してもらえる・・・この行為が子どもにとって周囲からの愛情を感じることにつながり、心地よい愛着形成の基盤にもなっています。また先生の発した言葉を真似するだけのようにも思えますが、言葉の獲得やコミュニケーションの一つにもつながっているように感じました。もし、子どもの言葉に否定的になると心を閉ざしてしまう・・・と言うことにもつながります。自分の声に耳を傾け寄り添ってもらえる喜び・・・赤ちゃんから大人までみんなに通じることでありますよね。言葉や心の声大切にしていきたいですね。

### \*\*\*お知らせ お願い\*\*\*

#### ひよこ組・うさぎ組さんへ

10/1～10/24までは、0.1歳児さんの保育参加(保育体験)です。案内でもお伝えしたように絵本の読み聞かせ体験をしてみましょう。家庭から絵本を1冊ご持参をお願いします。保育園の絵本でも可能ですので、その場合は、担任へ早めにご相談ください。どうぞよろしくお願ひ致します。当日楽しみにしています♪

#### こあら組・ぱんだ組・くま組・きりん組さんへ

10/26(土)は運動会です。その前に・・・先日配布しました万顔旗の提出〆切は10/7(月)までになっています。まだご準備が出来ていない方・・・どうぞよろしくお願ひいたします。運動会を一緒に盛り上げましょう♪



#### 衣替えについて

10月1日より・1か月間を準備期間とします。保護者の方の判断のもと適宜調節をお願いします。お布団等の調整も同時をお願いします。



キッズビューアプリ

#### 毎朝の家庭での様子の入力について

夏の間入力していただいていた、プール・水遊びの○×については今月より必要はありません。長い間ご協力ありがとうございました。

#### 引き渡し訓練

ご協力ありがとうございました。おかげで園の方でも改善策等が見つかりました。いざというときに慌てないように今後も訓練を計画していきますのでご協力お願ひ致します。

